



DOMÉRAT

SIX NOUVEAUX DONNEURS DE SANG À LA DERNIÈRE COLLECTE. Cinquante-quatre personnes ont participé à la dernière collecte mise en place par les Donneurs de sang bénévoles de Domérat et l'Établissement français du sang (EFS). À cette occasion, les organisateurs se sont félicités de la venue de six nouveaux donneurs. Les bénévoles ont aussi pris en charge les enfants avec des ateliers de coloriage, de rébus et de jeux de construction pendant que leurs parents tendaient le bras. L'association avait également préparé viennoiseries et chocolat pour agrémenter la collation et trois donneurs tirés au sort ont gagné une boîte de chocolat. Le bilan de l'année 2017 est de 380 personnes dont vingt nouveaux venus lors de six collectes. La prochaine est prévue le mardi 20 février. 🍫



Les nouveaux donneurs font l'objet d'une attention toute particulière de la part des médecins et infirmières afin de les rassurer dans leur démarche.